

Winterthur und Zürich, 14. September 2009

KR-Nr. 292/2009

A N F R A G E von Lilith Claudia Hübscher (Grüne, Winterthur) und Esther Guyer (Grüne, Zürich)

betreffend Organisation Berufsbildungszentrum Wädenswil

Es laufen offenbar Bestrebungen, das Berufsbildungszentrum Wädenswil organisatorisch aus der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften herauszulösen und dem Landwirtschaftlichen Berufsbildungszentrum Strickhof anzugliedern.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat, folgende Fragen zu beantworten:

1. Trifft es zu, dass das Berufsbildungszentrum Wädenswil dem Berufsbildungszentrum Strickhof angegliedert werden soll?

Falls ja:

2. Welche finanziellen und organisatorischen Vorteile verspricht sich der Regierungsrat aus dieser Reorganisation?
3. Welche Vorteile verspricht sich der Regierungsrat daraus, Berufsbildungszentren organisatorisch der Baudirektion anzugliedern, statt diese in der Bildungsdirektion zusammenzufassen?

Lilith Claudia Hübscher
Esther Guyer

292/2009